

中 矢 報 校 報

矢中中学校 校報

第 8 号

令和6年11月12日版

【世界に響け 矢中魂】

矢中町立矢中中学校 〒028-3616 岩手県紫波郡矢中町大字白沢 5-220 Tel. 019-697-3164

後輩に引き継がれる矢中中の伝統 生徒会役員選挙

文化祭が終わり、1, 2年生が生徒会の中心となる時期になります。生徒会役員選挙が行われ、第67期の新生徒会執行部メンバーが決まりました。「学校のために頑張りたい!」という意気込みで立候補した生徒が多く、今回の選挙は、決選投票になる役職もありました。やる気を持って立候補した生徒が多いことは、大変心強いことです。3年生が中心となって盛り上げてきた矢中中生徒会の活動を受け継ぎ、それをさらに進化させていくことで学校もパワーアップします。より良い学校にするために頑張りたいという強い意志を持った新リーダーたちの頑張り、そして矢中生全員で創り上げる生徒会のこれからに大きな期待を感じています。



【第67期 生徒会執行部】

会 長	(2年)	委員会委員長	
副会長	(2年)	図 書	(2年)
	(2年)	学 習	(2年)
執行委員	(2年)	報 道	(2年)
	(1年)	保 健	(2年)
	(1年)	J R C	(2年)
応援団長	(2年)	給 食	(2年)

仲間へ！強い気持ちで走りぬいた 県駅伝競走大会



10月9日の県駅伝。地区大会は土砂降りでしたが、天候にも恵まれ、地区大会以上の気合いの走りを見せた女子チーム。体育の授業や部活動等で鍛えた力を存分に発揮して堂々の第9位。立派です！選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。

第1走者	(2年)	第2走者	(2年)
第3走者	(2年)	第4走者	(2年)
第5走者	(3年)		
補 欠	(3年)		(3年)



いわての森林の感謝祭に参加しました

昨年、陸前高田市で開催された全国植樹祭の1周年記念として「いわての森林の感謝祭」が南昌自然公園で行われ、2年生の さん、 さんが参加しました。達増知事や高橋町長が見守る中、町内の小学生とともに記念植樹を行いました。



高校生の先輩から学ぶ英語 不來方高生との交流

高校生から英語を学ぶ。3年生の英語の授業に不來方高校の生徒が参加してくれました。高校生の先輩から丁寧なアドバイスをいただいた矢中生は、英作文に熱心に取り組みました。交流の中では、英語の話だけでなく、高校生活について話題になることもあり、自分の高校生になったイメージを持つ時間ともなりました。



自転車の罰則が強化されました 自転車の乗り方について再確認を

11月から道路交通法が改正され、自転車の運転に対する罰則が強化されました。自転車による交通事故の増加傾向が続いていることがこの背景にあります。今回は「ながらスマホ」の罰則が強化され、「酒気帯び」運転の罰則が新設されています。多くの生徒が自転車を利用していますので、道路交通法の改正は、中学生にも大いに関係あることです。

学校でも、自転車の乗り方について、機会あるごとに指導はしておりますが、ご家庭でもお子様と「自転車の安全な利用」について話題にしていただき、矢中生の「ルールを守った自転車利用」を進めていければと思います。よろしくお願いいたします。



- ◎ こんな運転も道路交通法で禁止されています
- ・傘さし運転(5万円以下の罰金等)
- ・イヤホンやヘッドフォンを使用するなどして安全な運転に必要な音又は声が聞こえない状態での運転(5万円以下の罰金)
- ・2人乗り(5万円以下の罰金)
- ・並進運転(2万円以下の罰金又は料料)
- ・無灯火(5万円以下の罰金)

県新人大会(前期)の結果について いつも応援ありがとうございます!

- 【男子ハンド】 ベスト8 矢巾18-11見前 矢巾15-24滝沢南
- 【女子ハンド】 第1位 矢巾33-7下小路 矢巾30-8北陵 矢巾23-11滝沢南
- 【男子テニス】 個人： 1回戦敗退
- 団体： 1回戦敗退(矢巾1-2新里)
- 【女子テニス】 個人： 2回戦敗退
- 団体： 1回戦敗退(矢巾1-2黒石野)
- 【体操】 第7位

先日、2年生が職場体験を行いました。多くの事業所の皆様のご協力のもと、生徒にとって貴重な経験をさせていただきました。お忙しいところ、本校の生徒を受け入れていただいた皆様に心から感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。